



Exposición de los carteles presentados en la undécima edición

ABC

## En qué participar

Bienal Internacional organizada por Bodegas Terras Gauda

# Concurso de cartelismo Francisco Montecón

R.G.  
«La Bienal Internacional de Cartelismo Terras Gauda – Concurso Francisco Montecón» vuelve a ser punto de encuentro para la vanguardia artística internacional en este año 2015.

Artistas gráficos y estudiantes de diseño de todo el mundo están invitados a participar en esta iniciativa de alcance internacional, consolidada como una de las de cartelismo de mayor prestigio.

En total, Terras Gauda repartirá 16.000 euros en metálico en premios.

De ellos, 10.000 euros serán para el ganador, cuyo cartel además será utilizado como imagen de la bodega dos años. Por su parte, 2.000 euros irán a parar al primer accésit, segundo accésit y la mención especial.

José María Cruz Novillo, maestro del diseño y medalla de oro al Mérito en las Bellas Artes, es el profesional de referencia en el jurado. Sin embargo, también formarán parte del mismo prestigiosos nombres como Javier Mariscal, Óscar Mariné, Alberto Corazón, Manuel Estrada, Isidro Ferrer, Pep Ca-



## Restaurantes

La Naviera  
C/ Campana, 8

En agosto no hace falta escaparse a la playa para comer marisco fresco. En pleno Casco Histórico este rincón ofrece pescado recién llegado de la costa gallega. Un regalo capaz de seducir a los paladares más exigentes

rrió, Emilio Gil y Roberto Turégano.

«El arte es un viaje de ida, el diseño es un viaje de vuelta» resalta Cruz Novillo, ganador del Premio Nacional del Diseño, Premio Laus y de la Society of News Design. Por su parte, Laura Revuelta, reconocida periodista especializada en Cultura, Arte y Literatura y redactora jefe del suplemento ABC Cultural, también presidirá la mesa donde el jurado decidirá al ganador.

Los artistas interesados tienen hasta el 30 de septiembre para presentar sus trabajos.

## Ediciones anteriores

En la undécima edición, más de 1.890 carteles de 65 países participaron en el proyecto, y, durante un mes, en una exposición en la Estación Marítima de Vigo, con numeroso público atraído por las diferentes corrientes artísticas representadas.

En el palmarés de premiados del encuentro figuran artistas gráficos tan conocidos como el profesor de Arte y Diseño de la Universidad de Osaka, Shima Takahiro, el belga Thomas Pion, el berlinés Sebastian Büsching, Taber Calderón (Nueva York), la española Cristina Vergara Echarri y Barbara Pilarska, de Polonia, entre otros.

De hecho, la elevada participación y la pluralidad geográfica es un reflejo de la repercusión mediática nacional e internacional del concurso y de la implicación de asociaciones, universidades y Museos de Arte Contemporáneo. En este sentido, una de las cooperaciones más cercanas con las que cuenta la bodega es la de la Asociación Latinoamericana de Diseño Aladi, que en 2015 ha concedido por tercer año consecutivo su sello de respaldo.

Bodegas Terras Gauda está presente en 57 mercados internacionales de los cinco continentes, donde comercializa más de un 1,5 millones de botellas de vino. De ahí se deduce la importancia del concurso, cuyo ganador se convertirá en el logo de una marca que se comercializa en países de todo el mundo.

## Senderismo

Pinar de Almorox  
Provincia de Toledo

### Un rincón para escapar del ruido

El Pinar de Almorox se encuentra en la provincia de Toledo, en el límite con la Comunidad de Madrid, en la que tiene continuidad la masa de pinar. La zona del noroeste recibe propiamente el nombre de «Tabalón» y la del noreste «Pinar de Propios». En el límite de los términos de Almorox y Cenicientos se encuentra, hacia el Este, la llamada «Piedra Escrita», una piedra

de grandes proporciones aislada y decorada con unos bajorrelieves de figuras grabadas.

Esta zona, alejada del ruido y muy bien conservada, se convierte en una huida y lugar de refugio de las altas temperaturas. Por las inmediaciones del Pinar de Almorox se pueden observar algunas rapaces, como el águila imperial, águila calzada y el águila culebrera, además de ardillas, ciervos y jabalíes, entre otras especies.

Para los más aventureros dispone de un campo de paintball, circuito para quads, una zona para hacer picnic y barbacoa. ¡Todo lo necesario para pasar un agradable día de campo en familia!

